LA KERMESSE

Un évènement très attendu aussi bien par les parents que les enfants.





Tout d'abord, rendez-vous dans la classe pour mettre son chapeau. Ensuite sur la cour, on se met en rang pour le défilé. Ca y est la main de maman est lâchée, non sans mal pour certains...





Dans la rue, nous voici au milieu d'une foule impressionnante





Installation joyeuse sur le podium...

Après la présentation par les CM2, la danse de Jean Petit commence : « Oyez, oyez, bonnes gens... »









Petit coup d'œil de Capucine : es-tu prêt, Rayen ? Nina, Zoé... très appliquées.



Quel entrain!







Photo finale...